

**NEWS** 



## Soleil Metals produce sus primeros 100 kg de oro equivalente

## Acerca de OCIM

El Grupo OCIM, fundado en París en 1961, es propiedad de la sociedad de cartera OCIM Finance, que también se ocupa de su gestión. Tras iniciar su actividad como empresa dedicada a la promoción immobiliaria y a la gestión de activos, OCIM acumula una amplia experiencia en la gestión de proyectos complejos y activos tangibles.

En la actualidad, OCIM se dedica por completo al sector de los metales preciosos: produce y comercia con oro y plata, y se abastece de metales estratégicos de grado platino, como el platino, el paladio y el rodio.

La compañía ejerce una actividad doble y complementaria como comerciante y como agente financiero. Como comerciante, OCIM se dedica a la compraventa de los activos en cuestión a lo largo de toda la cadena de valor, desde los productores hasta los usuarios finales. Como agente financiero, OCIM financia las operaciones de la cadena de valor, principalmente a través de contratos de prepago a corto plazo.

Además, OCIM explota dos plantas integradas de transformación de oro en Perú y produce con métodos responsables oro a partir de mineral adquirido localmente a empresas mineras artesanales y a pequeña escala.

Los equipos de OCIM operan desde París, Ginebra y Lima.

Soleil Metals acaba de lograr un hito histórico con la producción de sus primeros 100 kilogramos de oro equivalente (la plata producida se contabiliza en términos de oro equivalente) desde que el grupo OCIM reanudó la actividad en las dos plantas de procesamiento en Yacari y Victoria el pasado junio, tan solo tres meses después de su adquisición.



Este hito simbólico, previsto en el plan establecido por el grupo a principios de año, supone una prueba más de la profesionalidad de los equipos operativos y comerciales de Soleil Metals, la filial peruana de OCIM, que han logrado renovar las instalaciones de producción y recuperar la confianza de las empresas dedicadas a la minería artesanal tras varios años de deterioro continuo. El logro alcanzado confirma asimismo la validez del planteamiento de la compañía, que basa la seguridad del suministro en el apoyo a las empresas mineras en todas las fases de la cadena (apoyo logístico, calidad de la recepción, rapidez en el pago, etc.), así como en sus propios esfuerzos de formalización.

La producción de los primeros 100 kg de oro equivalente en menos de cinco meses (de los

cuales, 50 kg se produjeron solo en octubre) valida el objetivo de Soleil Metals de exportar al menos una tonelada métrica de oro a refinerías europeas acreditadas por la London Bullion Market Association (LBMA) en 2026.

«Este éxito envía además una señal positiva a los compradores finales que buscan oro procedente la minería artesanal y a pequeña escala, obtenido con métodos responsables y con trazabilidad en toda la cadena de producción. Desde un punto de vista más general, representa un primer paso particularmente alentador en nuestra estrategia de desarrollar una cadena de valor verdaderamente sostenible para el oro en Perú», explica Laurent Mathiot, presidente y consejero delegado de OCIM.



## Contact

## Laurence Mathiot

Directora de Comunicación

laurence.mathiot@ocim.com +33 1 88 83 86 17 +33 6 48 79 38 95